

平成31年1月14日(祝)、太田郷小学校グラウンド・体育館にて、毎年恒例の『太田郷小学校どんどや祭り』を開催。今回で40回目を迎えます。地域の伝統行事どんどやでは、開会式を行った後、2基の巨大やぐらを燃やし、残り火で餅や芋などを焼いて食べて、みんなで1年の無事を祈りました。

そのほかにもさまざまなコーナーを設置。屋外では、肉うどんやカレー、焼き鳥などの食バザー、わた菓子販売、ちくわ焼きコーナー、ミニスポーツなどを、体育館ではリサイクルバザー、射的、お楽しみ抽選会を実施しました。晴天にも恵まれ、たくさんの方にご来場いただき、とっても賑わいました♪

## 事前準備

どんどやの準備は、秋のうちにスタート！年末に竹切りをして準備に備えます。

### どんどや会議

10月5日(金)の第1回バザー会議を皮切りに、事前準備が始まります。



11月16日(金)、太田郷コミュニティセンターで行われたどんどや事前会議の様様。

### 竹切り

12月23日(日)3連休中日、大勢の皆さんが集まり、大竹班、中竹班、小竹班に分かれて、竹切りを行いました。



チームワーク抜群の作業運び



竹切るあなたは勇ましい♡



お父さん達カッコイイ！！

## どんどや前日

1月13日(日)、6年生のみんなも参加して、巨大なやぐらを2基組み立てました。

### やぐら組立



ふとかがあゝ



大型トラックに積み込み、小学校まで搬送



作業した方々へのお・も・て・な・し♡



大やぐらの中に小やぐらを設置



わら等を入れ込んで、中・小竹で覆います



### バザー等準備

焼ちくわコーナーの設営。→ブロックをたくさん運び込み、焼き場を作ります。



← 食バザーの準備。こちらもP箱をたくさん使って、調理台等を作りました。

